



Mamadou Mota, Premier Vice Président du MRC et fidèle soutien de Maurice Kamto, a été libéré de prison après avoir été illégalement détenu et Torturé. Dans une tribune publiée ce jour, il témoigne de l'engagement patriotique et des grandes idées de Maurice Kamto pour le Cameroun. Mota encourage les habitants du Septentrion à soutenir Kamto pour l'élection présidentielle de 2025.. Il appelle à rejoindre le mouvement SAHEL-APC-MK-2025 pour travailler ensemble à apporter le changement et l'alternance tant attendus au pays.

Depuis dix ans, moi MAMADOU MOTA, Premier Vice Président du MRC, je travaille aux côtés du Professeur Maurice KAMTO, Président National de notre parti politique, le MRC. En 2019, à la suite de l'élection présidentielle d'octobre 2018, à ses côtés, j'ai été arbitrairement arrêté, torturé et illégalement condamné puis détenu à la prison de KODENGUI à Yaoundé. Je connais l'homme; je connais l'homme politique. C'est un authentique patriote qui a sacrifié son confort personnel exceptionnel et sa brillantissime carrière nationale et surtout internationale pour le Cameroun et les Camerounais. Pr Maurice KAMTO a de grandes idées et de grands projets pour notre pays. C'est un homme de convictions, à la compétence morale établie, travailleur acharné, humaniste profond, qui aime ses compatriotes, tous ses compatriotes. Je suis du Septentrion et je peux témoigner de son amour pour les populations de l'Adamaoua, du Nord et

de l'Extrême-Nord. Il a déjà parcouru en toute saison plus d'arrondissements et départements dans le Septentrion que plusieurs de nos grandes élites politiques nationales qui sont au pouvoir. Outre le fait historique incontestable qu'il a courageusement porté sur les fonts baptismaux le lancement et la formation des tous premiers étudiants de la faculté des sciences juridiques de l'Université de Ngaoundere, qui sont aujourd'hui de grands cadres du pays, Pr Maurice KAMTO a dans le Septentrion de nombreuses oeuvres sociales qui témoignent de l'intérêt qu'il porte au bien-être de nos populations. Aussi, nous, membres de la société civile, intellectuels, élites, autorités religieuses et traditionnelles, étudiants, femmes, jeunes et parents, devons-nous travailler dès à présent, de façon organisée et avec engagement, pour le faire élire Président de la République du Cameroun en 2025 ou avant.

Pr Maurice KAMTO a été désigné candidat du MRC pour la présidentielle à venir par la Convention de notre parti qui m'a fait l'honneur, moi votre fils du Septentrion, de me reconformer au prestigieux poste de Premier-Vice Président National.

L'ALLIANCE POLITIQUE POUR LE CHANGEMENT (APC), qui est une coalition de partis politiques, d'organisations de la société civile, des autorités religieuses et traditionnelles, des intellectuels, des universitaires, des femmes et des hommes de culture a immédiatement adoubé cette candidature. Ainsi, Pr Maurice KAMTO est désormais le candidat du MRC et de l'APC pour l'élection présidentielle de l'année prochaine ou avant. Il est le candidat du Changement et de l'Alternance dans une élection présidentielle qui, au delà de toutes les manoeuvres politiciennes orchestrées par le vieux régime BIYA -RDPC, opposera le RDPC à son seul adversaire politique crédible, Pr Maurice KAMTO. Par des manoeuvres grotesques, la volonté affichée de piétiner les lois de la République à commencer par la Constitution, ce régime espère échapper à son destin dicté par son bilan désastreux et sa gestion kleptocratique du pays depuis 42 ans, son mépris affiché publiquement pour le Grand Nord dont une illustration récente est l'interrogation insultante de la Ministre KEUTCHA COURTES à Maroua : " IL Y AVAIT QUOI AVANT?".

Chacun de nous dans le Septentrion sait que Monsieur Paul BIYA et le RDPC nous a berné durant toutes ces années. Quelle est la part de dividendes des populations du Grand Nord après 42 ans de gestion du pays par le régime en place ? Le fameux axe politique Nord-Sud, qui est en réalité une chimère inventée par la puissance administrante à l'indépendance de notre pays, a, en dehors du train de vie princier assuré à quelques pontes du régime et à leurs enfants, produit combien de forages d'eau pour les populations, d'usines, de kilomètres de routes bitumées, de kilomètres de chemins de fer, de véritables universités au standard international; combien de vrais dispensaires, d'hôpitaux aux plateaux techniques aux normes et aux personnels qualifiés en nombre suffisant, de projets pour les jeunes, d'espaces de création culturelle, d'écoles construites et équipées etc ..? Il faut mettre fin à cette tromperie politique qui n'a que trop duré.

J'invite donc les filles et fils du Septentrion, les enseignants, les étudiants, les intellectuels, les membres de la société civile, les autorités religieuses et traditionnelles, les artistes, les femmes, les filles, les garçons, nos parents du Grand Nord à se regrouper au sein de SAHEL-APC-MK-2025 dès à présent pour travailler à être ceux qui vont apporter la victoire au Professeur Maurice KAMTO à la présidentielle de 2025 ou avant. De cette façon, ils auront toute la légitimité politique nécessaire pour lui réclamer le développement que Monsieur Paul BIYA, le

RDPC et ses alliés du Grand Nord nous ont refusé depuis 1982, malgré le prix très élevé que nous avons payé en avril 1984, et surtout malgré notre lâcheté collective et politiquement impardonnable devant le sort terrible fait au premier Président de la République El Adj AMADOU AHIDJO, sans oublier sa chère et tendre épouse, notre Maman Germaine.

Désormais, retrouvons-nous sur SAHEL-APC- MK-2025 pour travailler à faire des élites et des populations du Grand Nord des acteurs politiques véritablement influents sous le régime qui sera dirigé par le Pr Maurice KAMTO.
